



宇都の風

宇都中だより
愛され 応援される

4月号
宇都中学校

校訓
向学 強健 友愛

「愛され 応援される 宇都中学校」
校長 追田 尚久

新入生57人を迎える全校生徒151人、転入職員8人を迎える全教職員22人で令和7年度がスタートしました。今年度の宇都中では、更に進化し続けます。各学級の担任は2人配置します。2人とも担任です。本校では初めての試みなので最初は戸惑いがあるかもしれません、生徒たちの反応は上々だと思っています。授業開始時刻も少し早めることで、放課後の時間にゆとりを設け、部活動の完全下校時刻も早めましたので、できるだけ明るい時間帯に生徒が下校できるようしています。また、令和8年度からの制服見直しを見据えた服装・身なりの決まりも移行期間を終えました。通知表の配布も3回から2回に変更します。

さて、本年度の学校教育目標と目指す生徒像は次のとおりです。

【学校教育目標】

自他を尊重し、夢や志の実現に向けて
ねばり強く努力する生徒の育成

【目指す生徒像】

- 未来を見つめ、自ら学ぶ生徒（向学）
- たくましく、ねばり強い生徒（強健）
- 豊かな心で、ともに生きる生徒（友愛）

また、本校のキャッチフレーズは「愛され 応援される 宇都中学校」です。誰からなのかは示していません。とにかく宇都中学校を好きになって欲しいのです。（本当は「宇都中学校」の部分を「宇中人」にしようと会議で提案しましたが、先生方の冷ややかな反応に耐えきれず変更…しました。幻の宇都中公式キャラクターも…います。）



多様化の時代です。それぞれのご家庭の教育観や価値観があることも理解しています。しかし、公教育の場ですので、生徒のよりよい成長のためには、揃えるべきことは揃えたうえで、個に応じた対応を配慮してまいりますのでご理解ください。

中学校3年間の最大の目標は「自立」です。そして、それを達成できる環境にするためには「共生」が大事です。

昔は「親の背中を見て育つ」と言われていましたが、今は「大人は子供の伴走者」がスタンダードな子育て方法です。親子とは言え、子供は別人格です。親の価値観や思いだけを押し付ける過干渉は避け、子供が「自立」できるように、学校・家庭・地域が、それぞれの立場で、それのできることをしていきましょう。保護者と地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

入学式

4月7日（月）、第79回入学式を挙行しました。暖かい春の日差しに包まれて、57人の新入生が元気よく入学式に臨みました。緊張した面持ちで、来賓や保護者、在校生の拍手の中、堂々とした足取りで入場。呼名にもしっかり答え、宇都中の仲間入りを果たしました。

体力テスト

16日（水）の3,4校時、体力テストを実施しました。生徒が自分の体力の実態を知り、今後の体力つくりに生かすことができるようするために、本校では毎年この時期に全学年で実施しています。握力、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、立ち幅跳び、50m走と学級ごとにそれぞれの種目の場所に移動し、測定を行いました。

優れた記録を目指し努力したりチャレンジしたりすることはすばらしいことですが、最も大切なことは「自分の力を知り、自分がどれだけ伸びたか、何を伸ばしていくかなければならぬか」を知ることです。今回の結果を基に、各自、体力つくりに励んでほしいと思います。



交通安全教室・自転車点検

18日（金）、志布志警察署、芝用交番の方々に来校していただき、交通安全教室を実施しました。

学校近くの県道は交通量も多く、大型車も頻繁に走っています。中学生になり登校距離が長くなったり、自転車通学を始めた人も多く、安全に登下校するためにも、年度当初に交通ルールや自転車の乗り方をしっかりと確認することは、自分の命を守るためにもとても大切なことです。本日、教わったことを一人一人が自分ごととしてとらえ、事故に遭わないことはもちろん自分が加害者になることがないように十分気をつけましょう。まもなく大型連休を迎えます。ご家庭でも、通学路の危険箇所や自転車の乗り方等について、ぜひ話題にしていただければと思います。



日	曜	5月行事予定
7	水	全校朝会 地区陸上推戴式
8	木	3年実力テスト、歯科検診（1年・2年前半）
9	金	3年実力テスト、歯科検診（2年後半・3年）、第2回執行委員会
10	土	土曜授業、避難訓練
14	水	学年朝会、曾於地区中学校陸上競技大会
15	木	授業参観、PTA総会、部活動保護者会、尿検査2次（～16日）
21	水	生徒会タイム（学級生徒会・専門部会・執行部会）、耳鼻科検診
22	木	生徒総会 研修会のため、給食後下校 12:20 下校予定
26	月	小中連携部会のため、給食後下校 13:45 下校予定
27	火	眼科検診、第1回学校運営協議会
28	水	生徒集会、高校説明会（～29日）
30	金	英語検定

※ 行事予定は変わることがあります。変更がある場合は、各学年、学級の通信、まなびポケット等でお知らせします。

しぶしの日

本市では「志あふれるまちづくり」を推進することを掲げ、4と24で「しぶし」と読む語呂合わせからこの日を「しぶしの日」と定めており、本校でも毎年さまざまな取り組みを行っています。今年は23日（水）、24日（木）の給食時間に、「食」の宝庫でもある志布志のおいしい食材を使った給食をいただきながら、生徒会専門部による郷土読み物資料集「志のこころ」の朗読や「志布志市シティプロモーション動画」を視聴し、志布志市の先人について学んだり、志布志市のよさについて改めて考えたりする機会をもちました。ご家庭でもぜひ、ふるさと志布志について話題にしてみませんか。

転入職員紹介

令和7年度は、新たに8人の教職員の転入がありましたので、紹介します。

- ・ N. C 教頭
- ・ H. Y 教諭（国語・3年1組担任）
- ・ K. T 教諭（社会・3年2組担任）
- ・ F. Y 教諭（家庭・わかくさ担任）
- ・ T. K 教諭（英語・1年2組担任）
- ・ K. M 教諭（英語・1年1組担任）
- ・ Y. N 養護教諭
- ・ S. S フレッシュ研修指導教員

22人の教職員で、力を合わせて教育の充実に取り組んでまいります。今年度もよろしくお願ひいたします。

